

**AERVOE INDUSTRIES**

# ToolMates

**CROWN**

## CUTTING OIL

### 890G

Huile de Coupe  
Aceite de Corte

- **Prolongs Tool Life & Cutting Edge**
- **Resists Run Off & Breakdown**
- **No Flash**

**The Professional's Choice**

**AVERTISSEMENT**  
VAPEURS NOCIVES. NOCIF OU FATAL EN CAS D'INGESTION.  
(Lire les précautions au verso)

**WARNING**  
VAPORS HARMFUL  
HARMFUL OR FATAL IF SWALLOWED  
(Read caution on back panel)

**1 gal. (3.785 L)**

18890GF; CS: 1/6/20

**AERVOE INDUSTRIES**

# ToolMates

**CROWN**

## CUTTING OIL

### 890G

Huile de Coupe  
Aceite de Corte

- **Prolongs Tool Life & Cutting Edge**
- **Resists Run Off & Breakdown**
- **No Flash**

**The Professional's Choice**

**AVERTISSEMENT**  
VAPEURS NOCIVES. NOCIF OU FATAL EN CAS D'INGESTION.  
(Lire les précautions au verso)

**WARNING**  
VAPORS HARMFUL  
HARMFUL OR FATAL IF SWALLOWED  
(Read caution on back panel)

**1 gal. (3.785 L)**

18890GF; CS: 1/6/20

**#890G CUTTING OIL**

**DESCRIPTION:** An industrial strength, water-based lubricant with high viscosity oils and extreme pressure additives to improve metal cutting operations. Effective on ferrous and non-ferrous metals. Lubricates and cools at the cutting point to prolong tool life. Adheres well and resists run off or breakdown. Low odor.

**DIRECTIONS:** Shake well before use. Apply with any hand pump applicator, cloth, brush, or automated sump pump system. **DO NOT USE ON ELECTRICAL EQUIPMENT OR MACHINERY WITHILE IN OPERATION.**

**WARNING:** Keep away from heat, spark or open flame. Avoid prolonged overexposure to sunlight or heat, which may cause bursting. Do not burn, incinerate or store above 120°F (49°C). May cause flash fire. **VAPOR HARMFUL.** Avoid continuous breathing of vapors and mist. Use with adequate ventilation. If you experience eye watering, headaches, nausea or dizziness, increase fresh airflow and/or wear NIOSH approved respiratory protection. **HARMFUL OR FATAL IF SWALLOWED. AVOID CONTACT WITH SKIN AND EYES. FIRST AID:** If swallowed, do not induce vomiting. Call physician immediately. If eye contact occurs, flush eyes with plenty of water for 15 minutes. For skin contact, wash thoroughly with soap and water. In either case, if irritation persists, see physician immediately. **NOTICE:** Reports have associated repeated and prolonged occupational overexposure to solvents with permanent brain and nervous system damage. Intentional misuse by deliberately concentrating and inhaling the contents may be harmful or fatal.

**HAZARDOUS CONTENTS:** Chlorinated Paraffin 85535-85-9  
**VOC Category: Cutting or Tapping Oil | VOC <3%**

**WARNING:** Very toxic to aquatic life. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. May cause harm to breast-fed children.

**AVERTISSEMENT :** Très toxique pour les organismes aquatiques. Très toxique pour les organismes aquatiques avec effets nocifs à long terme. Peut causer des dommages aux enfants nourris au sein.

**DESCRIPTION :** Un lubrifiant à base d'eau de force industrielle, avec des huiles à haute viscosité et des additifs extrême pression, qui est utilisé pour améliorer les opérations de coupe des métaux. Il est efficace sur les métaux ferreux et non ferreux. Afin de prolonger la durée de vie des outils, il lubrifie et refroidit au point de coupe. Il adhère bien et résiste au ruissellement ou à la panne. Il a une faible odeur.

**INSTRUCTIONS :** Bien agiter avant utilisation. Appliquez avec un applicateur de pompe à main, un chiffon, une brosse ou un système de pompe de puisard automatique. **NE PAS UTILISER SUR DES ÉQUIPEMENTS ÉLECTRIQUES OU DES MACHINES PENDANT LEUR FONCTIONNEMENT.**

**AVERTISSEMENT :** Tenir loin de la chaleur, des étincelles ou des flammes nues. Évitez la surexposition prolongée à la lumière du soleil ou à la chaleur, ce qui peut provoquer une explosion. Ne pas brûler, incinérer ou conserver à une température supérieure à 120°F (49°C). Peut causer un incendie instantané. **VAPEUR NOCIF.** Éviter de respirer continuellement les vapeurs et les brouillards. Utiliser avec une ventilation adéquate. Si vous ressentez un larmoiement, des maux de tête, des nausées ou des vertiges, augmentez le débit d'air frais et/ou portez une protection respiratoire approuvée par NIOSH. **NOCIF OU MORTEL EN CAS D'INGESTION. EVITER LE CONTACT AVEC LA PEAU ET LES YEUX. PREMIERS SOINS :** En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Appeler un médecin immédiatement. En cas de contact avec les yeux, rincer les yeux avec beaucoup d'eau pendant 15 minutes. En cas de contact avec la peau, laver soigneusement avec du savon et de l'eau. Dans les deux cas, si l'irritation persiste, consultez immédiatement un médecin.

**AVIS :** Des rapports ont associé une surexposition professionnelle répétée et prolongée aux solvants à des dommages permanents au cerveau et au système nerveux. Une mauvaise utilisation intentionnelle en concentrant et en inhalant délibérément le contenu peut être nocive ou fatale.

**HAZARDOUS CONTENTS:** Chlorinated Paraffin 85535-85-9  
**VOC Category: Cutting or Tapping Oil | VOC <3%**

**WARNING:** Very toxic to aquatic life. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. May cause harm to breast-fed children.

**AVERTISSEMENT :** Très toxique pour les organismes aquatiques. Très toxique pour les organismes aquatiques avec effets nocifs à long terme. Peut causer des dommages aux enfants nourris au sein.

Please Recycle
 U.S.A.

**KEEP AWAY FROM CHILDREN**  
For Safety Data Sheets go to [www.aervoe.com](http://www.aervoe.com).

88193 10890 1

18890GB; CS: 1/6/20

**#890G CUTTING OIL**

**DESCRIPTION:** An industrial strength, water-based lubricant with high viscosity oils and extreme pressure additives to improve metal cutting operations. Effective on ferrous and non-ferrous metals. Lubricates and cools at the cutting point to prolong tool life. Adheres well and resists run off or breakdown. Low odor.

**DIRECTIONS:** Shake well before use. Apply with any hand pump applicator, cloth, brush, or automated sump pump system. **DO NOT USE ON ELECTRICAL EQUIPMENT OR MACHINERY WITHILE IN OPERATION.**

**WARNING:** Keep away from heat, spark or open flame. Avoid prolonged overexposure to sunlight or heat, which may cause bursting. Do not burn, incinerate or store above 120°F (49°C). May cause flash fire. **VAPOR HARMFUL.** Avoid continuous breathing of vapors and mist. Use with adequate ventilation. If you experience eye watering, headaches, nausea or dizziness, increase fresh airflow and/or wear NIOSH approved respiratory protection. **HARMFUL OR FATAL IF SWALLOWED. AVOID CONTACT WITH SKIN AND EYES. FIRST AID:** If swallowed, do not induce vomiting. Call physician immediately. If eye contact occurs, flush eyes with plenty of water for 15 minutes. For skin contact, wash thoroughly with soap and water. In either case, if irritation persists, see physician immediately. **NOTICE:** Reports have associated repeated and prolonged occupational overexposure to solvents with permanent brain and nervous system damage. Intentional misuse by deliberately concentrating and inhaling the contents may be harmful or fatal.

**HAZARDOUS CONTENTS:** Chlorinated Paraffin 85535-85-9  
**VOC Category: Cutting or Tapping Oil | VOC <3%**

**WARNING:** Very toxic to aquatic life. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. May cause harm to breast-fed children.

**AVERTISSEMENT :** Très toxique pour les organismes aquatiques. Très toxique pour les organismes aquatiques avec effets nocifs à long terme. Peut causer des dommages aux enfants nourris au sein.

**DESCRIPTION :** Un lubrifiant à base d'eau de force industrielle, avec des huiles à haute viscosité et des additifs extrême pression, qui est utilisé pour améliorer les opérations de coupe des métaux. Il est efficace sur les métaux ferreux et non ferreux. Afin de prolonger la durée de vie des outils, il lubrifie et refroidit au point de coupe. Il adhère bien et résiste au ruissellement ou à la panne. Il a une faible odeur.

**INSTRUCTIONS :** Bien agiter avant utilisation. Appliquez avec un applicateur de pompe à main, un chiffon, une brosse ou un système de pompe de puisard automatique. **NE PAS UTILISER SUR DES ÉQUIPEMENTS ÉLECTRIQUES OU DES MACHINES PENDANT LEUR FONCTIONNEMENT.**

**AVERTISSEMENT :** Tenir loin de la chaleur, des étincelles ou des flammes nues. Évitez la surexposition prolongée à la lumière du soleil ou à la chaleur, ce qui peut provoquer une explosion. Ne pas brûler, incinérer ou conserver à une température supérieure à 120°F (49°C). Peut causer un incendie instantané. **VAPEUR NOCIF.** Éviter de respirer continuellement les vapeurs et les brouillards. Utiliser avec une ventilation adéquate. Si vous ressentez un larmoiement, des maux de tête, des nausées ou des vertiges, augmentez le débit d'air frais et/ou portez une protection respiratoire approuvée par NIOSH. **NOCIF OU MORTEL EN CAS D'INGESTION. EVITER LE CONTACT AVEC LA PEAU ET LES YEUX. PREMIERS SOINS :** En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Appeler un médecin immédiatement. En cas de contact avec les yeux, rincer les yeux avec beaucoup d'eau pendant 15 minutes. En cas de contact avec la peau, laver soigneusement avec du savon et de l'eau. Dans les deux cas, si l'irritation persiste, consultez immédiatement un médecin.

**AVIS :** Des rapports ont associé une surexposition professionnelle répétée et prolongée aux solvants à des dommages permanents au cerveau et au système nerveux. Une mauvaise utilisation intentionnelle en concentrant et en inhalant délibérément le contenu peut être nocive ou fatale.

**HAZARDOUS CONTENTS:** Chlorinated Paraffin 85535-85-9  
**VOC Category: Cutting or Tapping Oil | VOC <3%**

**WARNING:** Very toxic to aquatic life. Very toxic to aquatic life with long lasting effects. May cause harm to breast-fed children.

**AVERTISSEMENT :** Très toxique pour les organismes aquatiques. Très toxique pour les organismes aquatiques avec effets nocifs à long terme. Peut causer des dommages aux enfants nourris au sein.

Please Recycle
 U.S.A.

**KEEP AWAY FROM CHILDREN**  
For Safety Data Sheets go to [www.aervoe.com](http://www.aervoe.com).

88193 10890 1

18890GB; CS: 1/6/20